



St Hilaire News

N° 1 - Juin 2014 – St Hilaire au Temple 51400

Rédaction : Jenny BRIFFAUX



Portrait

Michel JACQUIER, Maire

Enfant du pays, Michel JACQUIER est né dans une vieille famille d'agriculteurs de Saint Hilaire.

Il a beaucoup d'affection pour son village natal qu'il appelle volontiers « le plus beau village de France ». Il a dû s'en éloigner quelque temps pour des raisons professionnelles et gérer une entreprise commerciale. Mais son seul objectif était d'y revenir et s'y installer. Chose faite en 1983.

Devenir Maire était sa grande motivation. Pour rendre à ce village ce qu'il lui a offert et consacrer son temps libre de retraité à la vie du village.

Son souhait : que tous les habitants se rencontrent d'avantage, pour mieux se connaître, pour que chacun s'y sente bien. C'est sous son impulsion qu'une Commission du Conseil Municipal est maintenant consacrée à ce bel objectif.

Edito

Ce journal est fait pour et par les habitants de St Hilaire au Temple. Son but est de partager des informations utiles et intéressantes, reprises dans des rubriques « informations », « portrait d'un habitant », « mot du Maire » et « où sortir autour de St Hilaire »...

Il sera surtout diffusé sur le site web du village.

Je compte sur toute la population pour m'apporter des suggestions d'articles.

Jenny Briffaux 4, rue du Martreau Tél : 03 26 66 33 51

sainthilaireautemple@gmail.com

Ça rame à St Hilaire

Rien à voir avec le niveau d'eau de la Vesle. Il s'agit de l'accès à Internet.

Les habitants qui veulent recevoir la télévision par l'intermédiaire de leur box savent que cela n'est pas possible à St Hilaire !

De plus la connexion est lente, ce qui rend difficile voire impossible certains actes comme le téléchargement des fichiers vidéo. Pourquoi ceci ? Tout simplement parce que le débit ADSL à St Hilaire est d'environ 2Mbps (mégabits par seconde) et il faudrait un minimum de 4Mbps. Y a-t-il une solution ?

L'ADSL permet d'utiliser une ligne téléphonique pour transmettre et recevoir des données numériques et ce système utilise des lignes en cuivre. Ces lignes sont distribuées à partir de « nœuds » appelés « nœuds réseau abonné » (NRA). Quand l'abonné – vous et moi – est trop distant de ce nœud, les messages numériques sont faibles. A 5 km du nœud, l'ADSL cesse complètement de fonctionner.

Deux solutions sont possibles : Monter en débit en utilisant toujours les lignes en cuivre et en

ajoutant un « nœud actif » entre le NRA et la maison de l'abonné.

Mais l'installation de réseaux par fibres optiques est la solution réellement efficace. Il n'y a pas de perte dans la force du signal lorsque l'abonné se trouve éloigné du nœud. Son nom : FTTH pour « Fibre To The Home ». La fibre jusqu'à chez vous !

En ville, ce sont des opérateurs qui font l'investissement pour l'installation du FTTH. La population des villes est importante, et la rentabilité est assurée pour des entreprises commerciales.

A la campagne, c'est le Département – par l'intermédiaire du SIEM (Syndicat Intercommunal d'Énergie de la Marne) et d'un cabinet de conseil - qui analyse la mise en œuvre de cette couverture numérique. Des rencontres sont prévues avec les communautés de communes pour construire un projet cohérent.

Le travail est en cours. Les échéances et les financements restent à trouver ...

Cet été, les Familles Rurales accueillent les enfants

L'Association Familles Rurales «Les Temples », comme chaque année, organise pour les enfants de 4 à 11 ans trois semaines de jeux, sorties et activités à St Etienne au Temple.

Une réunion d'information a eu lieu le 21 mai 2014, à St Etienne au Temple, ce qui a permis à la cinquantaine de personnes présentes d'inscrire leurs enfants au centre et à la cantine. Actuellement 6 enfants de St Hilaire sont inscrits.

Le centre sera dirigé par Sylvain Derpion, aidé de 6 animateurs, et aura lieu à l'école de St Etienne.



la réunion d'information du 21 Mai

Tout a été bien réfléchi pour le confort des familles. Les horaires sont de 9h à 12h et de 14h à 17h, mais une garderie est prévue à partir de 7h45 et jusqu'à 18h.

Un système de co-voiturage a été organisé pour permettre le transport des enfants des quatre villages (Cuperly, Vadenay, St Hilaire au Temple et Dampierre).

De même, tout a été bien réfléchi pour les 50 enfants que le centre peut accueillir par semaine. Ils iront au cirque, à l'accrobranche de Witry les Reims, deux fois à la piscine de Suippes, et passeront une nuit sous la tente.

La suite sera racontée lorsque le centre de loisirs ouvrira ses portes...

Où sortir autour de St Hilaire au Temple

Vendredi 6 Juin à 18h : Kermesse au regroupement scolaire Noblesville de Dampierre au Temple.

Mardi 10 juin à 20h : Cinéma. CINE MARDI Salle Napoléon de Mourmelon le grand - Entrée gratuite

Film : « Madagascar » - film d'animation sorti en 2005. Age conseillé 6 à 8 ans

Résumé : Lorsqu'un lion, un zèbre, une girafe, un hippopotame et une poignée de pingouins fuient leur zoo new-yorkais pour secourir l'un des leurs, l'aventure s'écrit avec un grand A. Lorsque le destin les réunit sur l'île de Madagascar, ils doivent apprendre en formation accélérée les rudiments de la vie à l'air libre.

Vendredi 13 juin à 21h : Luc Laroche, contes du Québec

Bouy La cour des contes – 3 rue Basse Tarif 10 € Tarif réduit 6€

Réservation, renseignements :06.08.10.40.82

Dimanche 15 juin : vide-grenier à Baconnes et à Prosnes – Foire à la **Brocante** à Livry-Louvercy

Samedi 21 et Dimanche 22 juin : Mourmelon en fête : samedi 10h30 à 21h30; dimanche 10h à 19h

Paint ball, piste d'audace, circuit en VAB, manipulation d'engins, conduite accompagnée. Concert jazz au stand restauration, parking du centre culturel à partir de 19h30.

Brocante le dimanche. Restauration sur place.

Vendredi 27 juin à 20h30 : Concert en Mourmelonnie : Stef à Baconnes

Nouveau : le site internet de St Hilaire au Temple

L'adresse à inscrire en haut de votre ordinateur :

<http://sainthilaireautemple.jimdo.com>

Saint Hilaire vient de se doter d'un site Internet.

Plusieurs rubriques vous permettent d'y puiser des informations multiples sur la vie de notre village.

Chacun est convié à le consulter le plus souvent possible.

Mettez-l'adresse en « favori ».

Et faites nous part de vos suggestions ...

